

# OPINI PUBLIK

## Bhabinkamtibmas Desa Cijurey Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Salurkan Pesan Kamtibmas melalui Anjangsana/DDS Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.OPINIPUBLIK.ID](http://SUKABUMI.OPINIPUBLIK.ID)

Jan 30, 2024 - 16:14



*Bhabinkamtibmas Desa Cijurey Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Salurkan Pesan Kamtibmas melalui Anjangsana/DDS Warga*

Kapolsek Gegerbitung melaporkan kegiatan anjingsana dan Door To Door System (DDS) yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Cijurey, pada hari Selasa, 30 Januari 2024, dimulai pukul 09.30 WIB hingga selesai, bertempat di Kampung Cijurey, Desa Cijurey, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam laporan disampaikan bahwa Bhabinkamtibmas Desa Cijurey melaksanakan anjingsana dan DDS dengan warga setempat. Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan sejumlah himbauan kepada warga, di antaranya:

1. Himbauan agar bersama-sama menjaga situasi Kamtibmas di wilayah Desa Cijurey, dengan aktif melaksanakan Ronda Malam di Pos Satkamling.
2. Himbauan kepada warga untuk menjaga kebersihan lingkungan dan tetap waspada terhadap potensi bencana alam.
3. Waspada terhadap tindak kejahatan seperti Curat, Curas, dan Curanmor. Bhabinkamtibmas mengingatkan agar kendaraan diparkir di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.
4. Menghimbau warga agar tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau berita hoaks terkait Pemilu tahun 2024.

Kegiatan ini dilaksanakan dengan tujuan memperkuat keterlibatan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah mereka. Melalui interaksi langsung, Bhabinkamtibmas berharap dapat meningkatkan kesadaran dan partisipasi warga dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Kapolres Sukabumi memberikan apresiasi atas upaya Bhabinkamtibmas Desa Cijurey dalam memberikan edukasi dan menyampaikan pesan Kamtibmas kepada masyarakat. "Inisiatif seperti ini sangat membantu dalam menciptakan keamanan yang bersumber dari partisipasi aktif masyarakat," ujar Kapolres Sukabumi.